

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://chikubakai.com>



竹馬会キャラクター
なべムシ君



忘年会

12月10日(日)、21名が参加して令和元年以来となる4年ぶりの忘年会を実施しました。昨年も計画しましたが、コロナの影響で直前になって中止となった下関でのふく料理が実現しました。会場は、明治21年「ふく料理公許第一号」の下関の老舗料亭「春帆楼」です。会食前に「唐戸市場」で買い物を済ませ、「赤間神宮」にも参拝し、時間の許す限りふく料理を堪能しました。来年も豪華な忘年会が出来ればいいですね。

忘年会



門松

12月23日(土)に今年もお宮と金色温泉に門松を設置しました。前日までの寒波もいづらか和らぎ、風もなくスムーズに作業ができました。14名が出てくれて、竹切から加工、設置と8時から作業を始めて、12時30分頃には金色温泉の設置も終わり、弁当を食べて解散となりました。今年の門松は、袴部分をこれまでコモを巻いていたのを畳屋さんに分けてもらった畳表を使ったことにより、これまでより高級感が出ました。

門松



春帆楼



赤間神宮

今後の予定

- 七所神社迎春準備
12月31日(日) 9:00 お宮集合
※初詣のカッポ酒などの準備をします。
- 初詣
12月31日(日) 22:30頃 お宮集合
※たき火をしてカッポ酒の準備をし、初詣の参拝者のサービスをします。
- 門松撤去
1月8日(月:祝) 9:00 お宮集合
※お宮の門松を撤去してから金色温泉の撤去に行きます。

ひまわり畑耕起



6月に種を蒔き、8月に大輪の花を咲かせ、みんなの目を楽しませてくれたひまわり。9月には種を収穫し福島に送ることが出来ました。収穫時に畑に落ちた種はその後芽を出しましたが、冬の寒さを乗り切ることはできません。12月9日に黒沢さんが耕してくれて、来年に向けて冬支度に入りました。